

Un G9 des peuples autochtones pour défendre leur biodiversité

Dossier de la rédaction de H2o
November 2024

Des peuples du Brésil, de la Colombie, du Pérou, de la Bolivie, de l'Équateur, du Venezuela, de la Guyana, de la Guyane française et du Suriname ont lancé ce G9 de l'Amazonie autochtone dans la ville colombienne de Cali, à l'occasion de la 16^e Conférence des Nations unies sur la biodiversité. La coalition régionale entend proposer un programme commun de mesures pour la nature et le climat à présenter à la COP30 sur le climat qui se déroulera au Brésil fin 2025, ont-ils expliqué dans un communiqué. Les peuples d'Amazonie demandent la conservation de la biodiversité, le respect de leurs droits territoriaux et un financement direct en reconnaissance de leur rôle de gardiens de la nature.

Radio-Canada